

Ref.: LAC/AH/GP/MG/GL/Programación y planificación 2016 Plan International

Ginebra, 18 de enero 2016.

Sr. Rodrigo Bustos  
Director de País  
Plan International Inc. El Salvador  
Blvd. Del Hipódromo No. 671, Colonia San Benito  
San Salvador  
El Salvador

**Asunto: Programación y planificación para el año 2016**

Estimado Sr. Bustos,

El equipo de América Latina y el Caribe del Fondo Mundial desea expresarles su reconocimiento así como a los miembros del Mecanismo de Coordinación de País (MCP), y a todos aquellos socios del programa en El Salvador por su compromiso y colaboración para alcanzar las metas establecidas para el año 2015.

Para efectos de planificación de las actividades futuras relativas al Acuerdo de Subvención SLV-H-PLAN, quisiéramos darles a conocer los principales productos de los que se espera la participación activa del Receptor Principal, del Mecanismo de Coordinación de País (MCP) y asociados para su preparación y procesamiento durante el año 2016. Esta no es una lista exhaustiva pero es la que depende de la programación directa del Acuerdo de Subvención ya firmado.

Es importante considerar que el resultado de la presentación de la propuesta simplificada de VIH el 31 de marzo de 2016 puede modificar estas fechas e incorporar nuevas acciones.

Le rogamos informarnos dentro del **22 de enero de 2016** si tuvieron alguna observación al respecto.

**Acuerdo de Subvención SLV-H-PLAN**

<b>Acción</b>	<b>Fecha prevista</b>	<b>Comentario</b>
PU/DR ( <i>Informe de progreso y solicitud de desembolso</i> ) Periodo 4 (julio - diciembre de 2015) + EFR ( <i>por sus siglas en inglés - informe financiero detallado</i> ) (enero - diciembre 2015)	15 de abril 2016	La Secretaría del Fondo Mundial tomará una decisión de desembolso anual basada en el PU/DR, y procesará transferencias de efectivo cada trimestre basado en verificación de saldo de caja y compromisos, si necesario.
Reporte de auditoría 2015	31 de marzo 2016	

Les informamos que la plantilla del PU/DR ha sido revisada; la versión en español será publicada a finales de febrero, por esta razón hemos pospuesto la entrega del Informe de Progreso S8 para el 15 de abril. Una comunicación oficial será enviada tan pronto la plantilla y sus directrices en español estén disponibles. En caso de necesitar un adelanto de fondos, favor avisarnos con antelación.

Aprovechamos para informarles que a partir de 2016, otras verificaciones estándares como el *on-site data verification* (verificación de datos en el terreno - OSDV por sus siglas en inglés) o el *procurement review* (revisión de adquisiciones) no van a realizarse. Las mismas serán remplazadas por verificaciones programáticas y financieras ad-hoc, según las necesidades específicas identificadas en el curso de la implementación. Dichas verificaciones serán planificadas con y llevadas a cabo por el Agente Local del Fondo en el curso de 2016 según necesidades. No omitimos manifestar que algunas de dichas verificaciones podrían ser al azar.

Agradeciendo sus esfuerzos y los de su equipo para continuar con la implementación de este programa de VIH/SIDA, quedamos a su disposición para cualquier comentario o duda.

Atentamente,



Giulia Perrone  
Gerente de Portafolio  
América Latina y el Caribe

Cc: Sr. Gerardo Lara, Director de la Subvención  
Lcda. Susan Padilla, Presidente del MCP  
Sr. Jaime Sánchez, Grupo Jacobs S.A. de C.V., Agente Local del Fondo